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Die groovende Gemeinschaftspraxis meldet sich zurück: Joint Practice 
Vol. 2 heisst der Nachfolger des 2018 erschienenden Debutalbums der 
Band um den Stuttgarter Keyboarder und Pianisten Martin Sörös. 

Schonungslos schiebende Beats unterlegt von einem aus weichen 
Rhodes- und Synthklängen gewobenen Klangteppich, das ist die er-
folgreiche Rezeptur der vier musikalischen Weggefährten. 

Trotz Allem klingt das neue Album kompromissloser und kantiger in 
der Struktur - eine Qualität, die die Band in den mittlerweile 7 Jah-
ren ihres Bestehens und bei zahllosen Auftritten weiterentwickelt und 
perfektioniert hat. Intensiv, fokussiert und bestens aufeinander abge-
stimmt werden auf ihrem neuen Album sieben neue Kompositionen 
vorgelegt, welche jedem einzelnen der vier Protagonisten auf den Leib 
geschnitten sind. 

Themen und Grooves mit Ohrwurmpotential und in virtuose Sphären 
aufsteigende Improvisationen geben sich auf Joint Practice Vol. 2 die 
Hand. Alles echt, handgemacht und gefährlich nah dran! 

The south German band is returning with another gem of forward-
thinking beats and sounds. This time the music might sound a little 
less playful than their 2018 debut, though very much equipped with a 
clear frame of artistic expression. By spending quite some time on the 
road and on stage Dr. Syros have succsessfully managed to ignore the 
ever present spiral of pre-produced low-fi beats and have added just 
the right amount of intensive soloing and interplay to make the au-
dience realize that they are listening to a real band in real time.  While 
presenting a wide sphere of uncompromising beats within seven new 
and sharp compositions, the four musical protagonists don’t hide be-
hind anything and together create a forward thinking live sound of 
R’n’B infused jazz.  

Daniel MudrackDaniel Mudrack    (dr)(dr)

Martin Sörös  Martin Sörös  (p, synth, rhodes)(p, synth, rhodes)

Sebastian Schuster Sebastian Schuster   (b)(b)

Julian HesseJulian Hesse    (tp, flh)(tp, flh)

https://www.jazzclub.de/video/dr-syros/
https://www.youtube.com/watch?v=CL-t1BM-VsQ
https://www.youtube.com/watch?v=FCAQrsfSNs0
https://www.youtube.com/watch?v=jJZ2taO-arA


